

A TODOS LOS TRABAJADORES METALURGICOS DE SEVILLA

La Huelga General que los metalurgicos de Sevilla hemos desarrollado en el dia de hoy, segundo dia de huelga de todo el ramo, marcan la gran unidad y solidaridad del metal sevillano, de la misma manera que sitúa la capacidad de ofensiva y combatividad de los trabajadores frente a la intransigencia de la patronal.

En este momento tan decisivo para continuar con éxito nuestra huelga, los delegados han de asumir las decisiones de la Asamblea General de Trabajadores, que coordinen, que extiendan y se pongan al frente de los acuerdos de la Asamblea General de Metalurgicos; y sea su única guia el mantener unido al ramo, extender la huelga y organizar la lucha contra los esquiroles y provocadores que quieran acabar con nuestra justa lucha y asumir el papel dirigente de la asamblea en todo este proceso como el máximo órgano soberano de decisión de todos los metalurgicos.

Frente a nuestra huelga, concentraciones y manifestaciones, el Gobierno Civil a pesar de no querer recibirnos se ha visto obligado a entrevistarse con la Comision Deliberadora, y se ha visto forzado a convocar a la patronal a corto plazo para reanudar las negociaciones.

Con nuestra lucha tenemos que conseguir que el convenio cumpla su objetivo: con el resultado de mejorar nuestras condiciones de vida y trabajo, lo que se recoge en la plataforma de nuestro convenio.

Es nuestra lucha la que obliga a los patronos a dividirse y que se resquebraje su aparente unidad, unidad patronal que sólo se sostiene en el afan de explotarnos más, de sacar más plusvalia de nuestro trabajo, de arruinar aún más nuestras casas y de seguir cerrando empresas, dejando en la calle a cientos de trabajadores.

En la lucha desbordamos los planteamientos reformistas de aquellos que utilizan la palabra y el prestigio que su central sindical le ha otorgado, para convencernos de que no hay que ir a la huelga y que para no perder el carro tras los acuerdos de la asamblea asumen la propuesta de la misma formalmente, pero que a nuestras espaldas operan para destruir la huelga y evitar la unidad de la Asamblea de trabajadores, como podemos comprobar constantemente en sus intervenciones.

Estos son los tipicos planteamientos reformistas, de los que anteponen la negociacion a la lucha, como si los trabajadores del metal, no hubiesemos aprendido a lo largo de todos los convenios anteriores, que sólo es posible hacer que la patronal ceda y obtener victorias en nuestra negociacion, si esta va respaldada por nuestra unidad y nuestra lucha. Estos son los planteamientos de aquellos que se han atado de pies y manos al gran capital, a través del Pacto de la Moncloa.

NUESTRA TAREA INMEDIATA, EXTENDER LA LUCHA.

Después de las manifestaciones de la pasada semana, después de dos dias de Huelga General, tenemos que extender nuestra lucha a las grandes empresas. Somos los trabajadores en lucha quienes tenemos que hacer esta tarea, desplazarnos a las grandes empresas y hablar en la asamblea de trabajadores, invitandoles a parar y salir a la calle juntamente con nosotros, porque nuestros intereses son sus intereses y nuestras necesidades son sus necesidades y nuestra lucha es una única lucha.

¡ VIVA LA UNIDAD Y LA LUCHA DE LOS TRABAJADORES METALURGICOS !

COMITE DEL METAL DE LA O. C. E.
(BANDERA ROJA).

Sevilla 9 de Mayo de 1.978